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建制全線告急 靠你一票救港
縱然黑色恐怖猖獗 服務社區初心更堅
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競逐連任深水埗南昌北選區議席的民
建聯立法會議員鄭泳舜，昨日在facebook發
表短片宣佈選情告急。他表示，過去自己很
努力為大家建設社區，他不願意見到家園繼
續被破壞，懇請大家今日投票支持他，「堅
守信念，舜有希望！」

街坊傾訴苦況 失業手停口停
身為雙料議員的鄭泳舜一直透過不同渠道

為市民爭取利益、建設社區。他早前在立法
會發言時透露，有深水埗街坊向他訴苦，指
自己最近從開工不足變成完全失業，手停口
停，感到前路茫茫。他強調，特區政府不能
只靠紀律部隊，要求各政策局行動起來協助市
民面對經濟逆境，扶助各行各業，保民生。
他還經常到深水埗多處視察，不斷協助清

理路障、指揮交通，及了解市民在面對公共
設施被破壞的的苦況。本月中，他落區時感
嘆，好多銀行、食肆及交通設施等被肆意破
壞，相信有一段時間都難以修復。他也收到
好多家長投訴，表示要冒險帶仔女返學，不
滿教育局當時不停課的安排，「阿舜已直接
向政務司司長同教育局局長反映，建議政府
成立跨部門工作組，應對每日市面的混亂情
況，加快調配各部門處理突發狀況。」

交通燈遭破壞 婆婆被車撞傷
其後，因應深水埗區內有多盞交通燈故

障，他到多處清路障及指揮交通，「很不幸
及心痛，一位老婆婆於長沙灣道及欽州街交
界，被一輛輕型貨車撞倒，腳傷見骨，須送
院治理……阿舜作出呼籲，破壞公共設施，
最終傷害市民利益，衷心希望大家停一停，
諗一諗，停止一切破壞！」

善用手中一票 齊向暴力說不
社區安寧備受黑衣魔的威脅，加上黑色恐

怖造成的不公平選舉氣氛，鄭泳舜昨日在
facebook發佈帖文及短片，表示自己的選情
非常嚴峻，希望大家善用手上一票，「向暴
力說不！拒絕破壞！建設家園！」
堅持反暴力、保民生、做實事的鄭泳舜強

調，深水埗是一個充滿人情味的地方，但大
家現在周圍都被破壞，過去他好努力在社區
裡為大家建設，實在不願意見到家園再次被
破壞，故懇請南昌北的街坊今日到元州街市
政大廈四樓（郵政局旁）的票站投票支持2
號鄭泳舜，「全家總動員！一票不能少！」
同區候選人還有劉家衡、王曉聖。

告急

■■ 鄭泳舜與居民親鄭泳舜與居民親
切交流切交流，，聽取意見聽取意見。。

鄭泳舜鄭泳舜fbfb截圖截圖

■■ 鄭泳舜幫助清潔鄭泳舜幫助清潔
工清理路面磚頭工清理路面磚頭。。

鄭泳舜鄭泳舜fbfb截圖截圖
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第七次參加區議會選舉、競逐連任葵青
區議會偉盈選區的工聯會候選人麥美娟多次公
開慨嘆，自己正經歷歷年來最艱辛、最不公的
選舉。自報名參選以來，她的辦事處已多次遭
針對性破壞、選舉宣傳品被全數損毀，甚至住
址等私隱被公開，近日更有人向她發出死亡恐
嚇、滋擾她做街站接觸選民，企圖以暴力滅
聲，干預選舉。在艱難的選情下，二十多年堅
持為街坊幹實事的「雙料議員」麥美娟懇請街
坊為民生、為青衣、為香港、為孩子，投票支
持自己，選出真心為社區的候選人，「每一票
都是關鍵，一票不能少！」

房屋醫療建言 多獲政府改善
多年來，麥美娟始終在為青衣人辦好事、辦

實事。面對繳稅多支援少、樓價高供應少等種
種問題，夾心階層置業越來越難。為了打工仔
爭取權益，麥美娟今屆區選的政綱中，提出計
劃向政府提出多項聚焦的倡議，包括要求停收
暫繳稅；增建智能停車場，增加泊車位供應及
解決違泊問題；增加土地供應；提供可負擔房
屋；要求政府建立土地儲備；爭取全民健康檢
查計劃；擴大自願醫保稅務優惠範圍；推動可
持續發展，完善環保回收等。
一心希望解決更多民生問題的麥美娟坦言，

「面對反對派、暴徒無所不用其極的抹黑攻擊和
越演越烈的暴力威脅，我的選情非常嚴峻。」
雖然在整個選舉過程中曾遭受很多不公平和暴
力威脅的對待，但她強調，自己和團隊絕不畏
懼，因為相信有大家的支持，社區就有希望。
她昨日還在fb發帖，表示居於青衣，也服

務青衣二十多年，與一班街坊一同成長，彼
此之間建立了如家人般的深厚感情，社區就
是我們的家。「記得當年與一班街坊並肩努
力爭取開辦了409專線小巴，又在青敬路爭
取加建行人路上蓋、阻止了發展商在青衣城
旁巴士站加建屏風樓，以及成功令政府收回
偉景花園與聖公會青衣邨何澤芸小學之間小
路的管理權等等。多年來，無論經歷多少風
雨，感激街坊們一直給予我無限的支持，陪
我一起打拚，而這股力量令我更勇於敢言，
更硬淨為改善民生據理力爭。」

社區回復安寧 靠你手中一票
在黑暴下，香港市民已沒有返工的自由、

沒有返學的自由、沒有言論自由，連想正常
生活的自由也沒有，「但我們仍有投票的自
由！」麥美娟呼籲大家，今日出來投票，拒
絕攬炒、重建和諧社區，靠手中一票自救，
呼籲街坊要同心自救守護社區，令青衣回復
安寧，並懇請偉盈區的選民，在今日用手中
一票全力支持反暴力、為打工仔爭權益、為
民生據理力爭、有政績、盡心服務青衣的候
選人1號麥美娟，還要記得呼籲身邊的親友

全投 1 號，
「有您的支
持很重要，
每一票都是
關鍵，一票
不能少！」
同區候選

人還有冼豪
輝。

■■麥美娟在街坊中享有很高人氣麥美娟在街坊中享有很高人氣。。
麥美娟麥美娟fbfb圖片圖片
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何 啟 明
自2012年開始在觀塘栢雅選區擔任區

議員的工聯會立法會議員何啟明，今次再度
競逐連任，但面對黑色暴力籠罩下的選舉，
昨日他在facebook上發帖告急，冀大家藉區
選投票日，「您不用再沉默！面對香港連日
內的暴力破壞，您還忍心香港繼續被摧毀
嗎？」他呼籲大家要用手中一票自救，向暴
力破壞說不，「我懇請各位站出來，支持為
社區奮鬥，為您們安全穩定的候選人1號何
啟明！」
何啟明指出，藍田被磚頭堵路、港鐵出口被

破壞，「連正常生活的自由都冇，您真係想要
這樣的社區嗎？」他表示，我們的香港已經水
深火熱，反暴力，反破壞才是唯一出路，冀大
家以手中一票自救，讓香港回復平靜。

捍衛發聲權利 反擊黑魔滅聲
他日前在立法會發言時亦直言，今年區選

可謂是最嚴峻的一次，「不只是席位的輸
贏，更重要的是香港人可否為自己立場發
聲！今次選舉是有人刻意將某一種聲音強加
於所有人身上，當你不認同，就會將你滅
聲，這是一個多元社會所接受的嗎？」
何啟明說，人人立場不同，有人想將政治

問題放在最優先，但不要忘記有人會將房屋
問題、民生問題放在最優先，「大家可以根
據自己的喜好而選擇，一個選舉應當如此。
但當在網上平台發言被滅聲、街頭宣傳被攻
擊、匿名信抹黑，難道香港連少少聲音都不
能容下？」

區內大小問題 督促部門跟進
在這段艱難的時間，何啟明依然關注區內

大大小小的民生議題，例如關社區鼠患問
題。他批評防治蟲鼠督導委員會10月再交滅
鼠「成績表」，結果仍難讓市民收貨；關注
公屋爆渠，但「業主」房署卸責的問題，幫
助住戶發聲，要求房署就公屋出現爆渠問題
應自行調查及處理住戶索償申請。
同區候選人還有陳汶堅、陳宇明。

■■ 何啟明何啟明((中中))助工助工
友爭取權益友爭取權益。。

何啟明何啟明fbfb圖片圖片
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顏 汶 羽
區議員的工作在煽暴派的眼中或許靠叫

響一句口號、或許靠大而無當的政治主張，但
在觀塘區佐敦谷區議員顏汶羽的眼中，區議員
的工作是新建的行人天橋、是綠化的巴士總
站、是街市新增的冷氣機，甚至只是增幾根曬
衫杆。在出生並成長在九龍灣的顏汶羽用勤懇
努力，解決了該區很多沉積多年的問題，他希
望爭取連任，繼續改善滿載他情感的社區，並
呼籲大家不可以對香港絕望，要時刻抱有希
望，因為這裡是我們的家，「緊抱希望，羽您
同行，今日請您與家人投我一票。」

落實無障設施 方便輪椅升降
顏汶羽在佐敦谷服務超過十年，從交通、

子女教育、基礎設施、關愛長者等不同維度
關愛社區。見到九龍灣港鐵站兩邊的出入口
行人天橋每日繁忙時間都迫到水洩不通，且
輪椅使用者每次往來都要用那部成日壞的升
降台。顏汶羽落實在兩邊都增建行人天橋，
日前立法會已撥款建設B出口天橋，早前B出
口的輪椅升降台成功啟用，既解決了無障礙
社區，更疏導了人流。
街市加冷氣亦是講了幾十年的議題。十年

前，顏汶羽向所有商戶了解分階段及停業期的
意向，因為絕大部分商戶都是手停口停，加上
要八成商戶同意先有得搞。這十年，顏汶羽帶
着商戶的意向，同食衞局、食環署、機電署、
建築署、中電展開幾十回的跨部門會議。最終
落實了降低門檻，分階段加冷氣安排。
在彩盈邨未入伙之前，顏汶羽已經要求政府

要在九龍灣港鐵站往返彩盈邨的行人天橋加設
三部升降機，方便傷健人士、長者同有需要人
士使用。經過十年的爭取、落實、研究同興
建，今年上半年終於三部升降機都落成使用。

改進衫架設計 解決晾衫難題
除了較大型的區內建設，顏汶羽的關心亦可

以體現在小小的曬衫杆。曬衫設施不足是每個
公屋的共同問題。早幾年，彩霞邨公屋租戶由
「三支香」晒衫竹改為長方形的拉繩曬衫架。
上年開始，彩福邨的彩樂、彩善同彩喜樓都在
每家每戶的外牆增設曬衫杆，現在彩盈邨的盈
樂、盈順樓亦正在陸續安裝。顏汶羽指，「記
得一開始嘅設計係單杆，後來改雙杆。一開始
係三Y設計，後來改為雙Y，等大家除咗曬衫
褲外，仲可以曬下被單、床單咁。」
顏汶羽還着手推動的預計明年上半年展開

的工程佐敦谷巴士總站綠化；過去多年，為長者提供服
務，掌握他們的身體狀況，並一直要求長者自住物業維
修資助計劃要放寬申請資格，亦要加大資助額等；他主
推行兒童醫療券、康體券同閱讀券，期望政府可以鼓勵
兒童在健康、體育同閱讀方面都有更大的關注同保障，
亦要求教育局推行「清簡版」教科書、共用課本及電子
學習，令學童書包減輕一點，亦令家長的財政壓力減輕
一點等等。
顏汶羽10年如一日堅持五點多起身開早站，和街坊道

「早安」，了解街坊需要，為他們解決切身的需要。今
日區議會選舉投票日，顏汶羽說，街坊的一票是對他工
作的推動力，希望大家參考過去的工作，和家人一起為
他投下支持、信任的一票，「千萬不要小看您的一票，
對我來說，是體現您對我的支持、鼓勵和信任。未來四
年，會與大家繼續完善我們心中藍圖，將生活環境再提
升多一個層次。」
同區候選人還有黃家樂。
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陳 學 鋒
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在堅摩以區議員身份服務逾十年的民建
聯副主席陳學鋒，今年繼續競選連任。有別於
一些人大肆炒作政治議題當「政績」，陳學鋒
這段時間仍在關注民生議題、社區事務，由廢
料問題、野豬出沒、違規交通等，都一一關
注，冀以實際行動，改善街坊的生活。

清理路邊垃圾 減少野豬出沒
昨晨，陳學鋒收到居民投訴，指路障等廢

料存放在西寧街的路政署臨時儲存倉。他馬
上聯絡政府部門，要求馬上清走有關廢料。
至下午3時許，路政署派出多輛泥頭車馬上
把廢料清走，他亦親身到現場監察過程，不
少人都在其facebook留言讚揚他有責任感。
上周四，陳學鋒又宣佈成功爭取政府承諾

在明年初於加多近街加設交通裝置，協助檢
控非法左轉駕駛者。原來，有關位置不時有
車輛非法左轉的情況，危及街坊安全，在他
去信運輸署後，署方視察後亦認同有此問
題，故決定採取措施，提早實現了其中一項
參選政綱。
本月16日，野豬在西寧街與域多利道一帶
出沒嚇怕街坊，隨即又有街坊向陳學鋒報
料。陳學鋒二話不說立即要求食環署清理沿
途的垃圾，減少野豬在上址出沒的機會。

敦促增設街燈 保障行人安全
除了這些社區事務，陳學鋒還有一系列政

綱，冀多行一步改善社區。這些政綱包括關
注加惠民道興建公屋工程的滋擾，並爭取西
環邨重建，原區安置西環邨居民，為老區帶
來新面貌；要求盡快於堅尼地城吉席街泓都
對出安裝行人過路燈，保障行人安全；跟進
招商局碼頭規劃情況，爭取釋放海濱用地連
貫海濱長廊，為街坊爭取休憩空間；監察和
改善西區廢物轉運站臭味滋擾問題，以保障
附近居民的生活質素；爭取在區內合適位置
加設公共停車場，改善附近街道違例泊車及
塞車問題等。
眼見過去這段日子暴徒不斷破壞香港，但

很多沉默的港人都沒有用以暴易暴的方法去
表達不滿，只是每人都盡一分力，嘗試把香
港修復回一個大家都熟悉的地方。陳學鋒
說︰「幾個月前，我哋諗都無諗過返工要過
五關斬六將、去旅行會被人塞住上唔到機、
放假想出街都咁困難、連表達意見都唔敢，
因為驚被『私了』（私刑）……我哋已失去
晒自由……11月24日，一定要出嚟投民建聯
自由理性一票！」
同區候選人還有黃健菁、林雪迎。

■■ 陳學鋒聆聽陳學鋒聆聽
街坊所需街坊所需。。

陳學鋒陳學鋒fbfb圖片圖片

丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂

陳 家 珮

辛
勤
服
務
海
怡

建
設
美
好
社
區

在海怡西服務六年的新民黨候選人陳
家珮，希望繼續守護海怡這個安寧及美好的
社區，讓大家有安穩的生活。她提出數十項
政綱，希望從方方面面入手建設社區。她懇
請大家今日早些出來投票，反暴力，復安
寧，支持2號陳家珮。

跟進風災善後 減民修堤負擔
陳家珮多年來在海怡西做了大量民生工

作，例如爭取公園的無障礙通道、跟進「山
竹」颱風襲港後的善後工作。她希望在未來
一屆能夠向政府爭取對海堤的保養及維修，
提供更多的支援。
在陳家珮提出的超過二十項政綱中，包括

支援小業主海堤維修和保養，她表示，早兩
年的超強颱風「天鴿」和「山竹」對海怡影
響深遠，「天鴿」已把長堤打散，「山竹」
更是將海堤弄至破裂。私人海堤的維修和保
養的工程，動輒要天文數字，很多小業主也
擔心無故要背上重責，要支付天文數字的價
錢保養維修海堤，她希望政府可以除了在技
術上支援之外，也可以在經濟上支援小業
主，免得大家承受太大負擔。
她還提出加建無障礙設施及改善交通黑

點。「海怡除了屋苑設施老化外，亦有
人口老化的問題。很多地方並不方便長
者或者傷健人士，甚至是推着BB車的媽
媽。」她希望管理處研究於該處加設減
速壆，讓車輛轉入彎位時可稍為減速
外，亦可研究增設行人過路處，讓居民
可以安全過馬路。

望增滅鼠效力 締造無煙社區
陳家珮又希望外牆可以盡快加設公家去水

位，讓每層每個單位的冷氣機均可接駁至該
處，才可杜絕冷氣機滴水問題。此外，亦希
望提高滅鼠效力，締造無煙社區等。
在投票日前夕。新民黨主席葉劉淑儀就

特地到海怡西為她打氣。葉劉淑儀大讚陳
家珮非常勤力，同時呼籲市民反暴力、復
安寧，支持2號陳家珮。陳家珮則表示，
葉劉淑儀與她有共同的信念，就是希望繼
續守護海怡這個安寧及美好的社區，讓大
家有安穩的生活。
同區參選人還有林浩波。

■■ 陳家珮陳家珮「「貼地貼地」」
探望街坊探望街坊。。

陳家珮陳家珮fbfb圖片圖片

告急

■■ 麥美娟與街坊關麥美娟與街坊關
係親密係親密、、融洽融洽。。

麥美娟麥美娟fbfb圖片圖片

告急

■■ 何啟明為小朋友何啟明為小朋友
準備母親節花朵準備母親節花朵。。

何啟明何啟明fbfb圖片圖片
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告急

■■顏汶羽落力向顏汶羽落力向
街坊拉票街坊拉票。。

顏汶羽顏汶羽fbfb圖片圖片

告急

■■陳家珮留心聆陳家珮留心聆
聽居民訴求聽居民訴求。。

陳家珮陳家珮fbfb圖片圖片

告急

■■ 陳學鋒十分關注陳學鋒十分關注
區內長者權益區內長者權益。。

陳學鋒陳學鋒fbfb圖片圖片

今日就是區議會選舉

的投票日，一個決定社

區未來4年面貌的一日。

有些人始終認為自己高

喊政治口號，毋須政

績，甚至疏於擺街站，

仍可獲得市民基於政治

立場的一票。但所有建

制派候選人，不論是已

任多年的區議員，或者

首次參選的新手，都不

曾輕視街坊的要求，亦

不曾冷待街坊的需要。

縱然黑色恐怖猖獗，

建制派仍然堅持對暴

力、對恐嚇說不，縱使

這些暴力與恐嚇，的確

令他們的競選工作屢受

挫折，甚至令他們需要

告急。他們仍然堅持真

正能為街坊改善生活

的，是就每一個社區問

題作出跟進，並對症下

藥，不論是鼠患、交

通、住屋、休憩空間

等，每一件事他們都切

實地找政府表達訴求，

從而點點滴滴地改善環

境，為社區不同角落灑

下陽光與希望。

總 說 政 治 一 日 都 嫌

多，過去近半年，香港

社會不論任何一區，都

不能倖免地被捲入政治

爭拗、黑色暴力，為的

是一條早已不存在的修

例草案，荒謬至此，但

仍有人想藉此炒作至晉

身區議會，企圖將已現

頹勢的政治議題帶到區

議會內「救活」，延續

對黑暴的支持。

今日就是這個決定的

日子，是踏實做好社

區，還是繼續讓爭拗暴

力蔓延生根，全靠您手

上一票去決定。

■香港文匯報記者

文根茂、甘瑜、郭家好
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